

## Hadiri Anev Penyelenggaraan MXGP 2023, Dr. Jack : Langkah ini Upaya Untuk MXGP Kedepan Lebih Baik Lagi

Syafruddin Adi - [NTB.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://NTB.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Jul 15, 2023 - 11:29



*Komandan Lapangan MXGP 2023 NTB yang juga Sebagai Direktur RSUD Provinsi NTB Dr. H. Lalu Herman Mahaputra, (14/07/2023).*

Mataram NTB - Hadiri Analisa dan Evaluasi Penyelenggaraan MXGP Sumbawa - Lombok 2023 lalu, Komandan Lapangan Dr. H. Lalu Herman Mahaputra mengatakan bahwa apa yang menjadi kurang dalam Penyelenggaraan even internasional MXGP yang berlangsung di Samota - Sumbawa dan Ex Bandara

Selaparang - Lombok segera bisa kita benahi pada event MXGP selanjutnya.

"Kita ketahui bahwa penyelenggaraan MXGP Indonesia di Nusa Tenggara Barat (NTB) sesuai MoU akan berlangsung selama 5 tahun, dan kita baru melaksanakan 2 kali, maka tahun depan besar kemungkinan Event tersebut akan terselenggara lagi di NTB,"Ungkap Dokter Jack sapaan akrab Komandan Lapangan MXGP 2023 yang juga menjabat sebagai Dirut RSUD Provinsi NTB di hadapan Kapolda NTB dan peserta Anev Penyelenggaraan MXGP Sumbawa - Lombok di Gedung Presisi Polda NTB, Jum'at (14/07/2023).



"Apapun bentuknya, Balap cross internasional ini sudah berhasil kita selenggarakan di NTB,"tambahnya.

Oleh karena itu, Dokter Jack menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh yang terlibat dalam penyelenggaraan event sehingga dapat terselesaikan dengan baik meski masih jauh dari kata sempurna.

Pada Kegiatan Anev tersebut Ia berharap semua kekurangan yang terlihat dalam Penyelenggaraan MXGP lalu dapat kita benahi dan sempurnakan pada penyelenggaraan MXGP selanjutnya.

"Momen ini menjadi sangat penting bagi kita semua yang hadir untuk berdialog, berdiskusi, menyampaikan usulan dan masukan tentang apa yang masih menjadi kendala kita sehingga dapat kita perbaiki di kemudian hari,"tutup Dokter Jack.

Hadir pada Anev tersebut, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto, Kepala BPBD NTB, Kadis PUPR NTB, Kadis Koperasi NTB, Kadis Perdagangan NTB, Kasiops Korem 162/WB, KaroOps Polda NTB, Dir. Intelkam Polda NTB, Dir Samapta Polda NTB, Wadir Reskrimsus Polda NTB, Wadir Lantas Polda NTB, Wadir Polairud Polda NTB, Kapolresta Mataram, Kapolres Sumbawa, Kabops Polresta Mataram, KabagOps Polres Sumbawa serta segenap yang terlibat Pelaksanaan MXGP Sumbawa - Lombok 2023.(Adb)